



Sachbearbeitung FW - Feuerwehr
Datum 28.01.2016
Geschäftszeichen FW1 hö
Beschlussorgan Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Sitzung am 01.03.2016 TOP
Bau und Umwelt
Behandlung öffentlich GD 061/16

Betreff: Zustimmung zur Wahl eines Abteilungskommandanten, sowie drei stellvertretenden Abteilungskommandanten und Ernennung eines Ehrenabteilungskommandanten bei den ehrenamtlichen Abteilungen der Feuerwehr Ulm (FF)

Anlagen:

- Anlage 1: Wahlergebnisse, Ernennungsvorschlag
- Anlage 2: Personaldaten (vertraulich nur für Gemeinderatsmitglieder)

Antrag:

1. Der Wahl
 - des Abteilungskommandanten der FF-Abteilung Mähringen und
 - der stellvertretenden Abteilungskommandanten der FF-Abteilungen Lehr, Mähringen und Göggingenzuzustimmen.
2. Herrn Karl-Hans Held zum Ehrenabteilungskommandanten der FF-Abteilung Donaustetten zu ernennen.

Hansjörg Prinzing

Zur Mitzeichnung an:	Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des Gemeinderats:
BM 3, C 3, OB _____	Eingang OB/G _____
_____	Versand an GR _____
_____	Niederschrift § _____
_____	Anlage Nr. _____

Sachdarstellung:

1. Wahlen

Gemäß § 13 Absatz 1 der Feuerwehrsatzung der Stadt Ulm in Verbindung mit § 8 Absatz 2 des Feuerwehrgesetzes Baden-Württemberg bedürfen die Wahlen zum Abteilungskommandanten und deren Stellvertreter der Zustimmung des Gemeinderates.

Nach der Zustimmung des Gemeinderates sollen die Gewählten anlässlich der Hauptversammlung am 18.03.2016, bestellt werden.

Die Abteilungskommandanten und deren Stellvertreter wurden von den aktiven Mitgliedern der jeweiligen ehrenamtlichen FF-Abteilungen in den Abteilungsversammlungen auf die Dauer von 5 Jahren gewählt.

Die Wahlen waren erforderlich, da die Amtszeiten abgelaufen waren.

2. Ernennung zum Ehrenabteilungskommandant

Gemäß § 6.2 der Feuerwehrsatzung der Stadt Ulm kann der Gemeinderat auf Vorschlag des Feuerwehrausschusses bewährte Feuerwehr- und Abteilungskommandanten nach Beendigung ihrer aktiven Dienstzeit zu Ehrenabteilungskommandanten ernennen.

Die Ernennung soll in der Hauptversammlung am 18.03.2016, ausgesprochen werden.

Oberbrandmeister Karl-Hans Held ist seit Februar 1973 aktives Mitglied der Feuerwehr Ulm Abteilung Donaustetten. Im Jahr 1980 übernahm er das Amt des stellvertretenden Abteilungskommandanten bis er 1990 zum Abteilungskommandanten der Abteilung Donaustetten gewählt wurde. Er begleitete dieses Amt 25 Jahre lang.

Unter seiner Amtszeit wurde das Feuerwehrgerätehaus erneuert und erweitert. Er führte die Abteilung in jeder Weise vorbildlich und unter kameradschaftlichen Gesichtspunkten. Als Führungskraft hat er sich bestens bewährt und sich um das Feuerwehrwesen verdient gemacht. Karl-Hans Held wird bei der Feuerwehr Ulm allseits geschätzt und anerkannt.

Der Feuerwehrausschuss hat deshalb am 25.01.2016 vorgeschlagen Herrn Held in Anerkennung seiner Verdienste zum Ehrenabteilungskommandanten zu ernennen.